
 

 
 

 
 
 
                                                                             

                                                                                                                                                                                                                                        

    
 
 
                                                                              
 
 
 

Un fronte larghissimo di Associazioni e di Partiti tra cui il PARTITO 
DEMOCRATICO sostiene e partecipa ai REFERENDUM e affianca l’azione 
importante dei comitati referendari perché sia raggiunto il primo e più 
importante obiettivo del raggiungimento del quorum.  
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2 SI al voto referendario perché l'acqua ritorni ad essere 
pubblica, sottratta al profitto dei privati che speculano su un 
bene comune, essenziale per la vita. Negandola a chi non ce 
l'ha o facendola pagare cara, fregandosene degli inquinanti, 
quali ad esempio: arsenico e fluoro, che ricordiamo 
danneggiano gravemente la salute. 
 
http://www.acquabenecomune.org/raccoltafirme/ 

 
 

 
1 SI al referendum per respingere il ritorno al nucleare e per 
cancellarlo definitivamente dalla storia del nostro paese, al 
contrario del governo Berlusconi che ha deciso con la sua scelta di 
non rispettare la volontà del popolo italiano che con il referendum 
dell'87, dopo Cernobyl, decise la chiusura delle centrali nucleari. 
Oggi, la tragedia del Giappone è la dimostrazione che la nostra fu 
una scelta giusta. Quelle ingenti risorse vanno invece destinate al 
risparmio energetico, allo sviluppo delle energie rinnovabili e 
pulite, ecocompatibili con le esigenze del territorio e non per 

garantire ai soliti noti un vergognoso arricchimento. 
 
http://www.fermiamoilnucleare.it/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
http://www.perilbenecomune.org/index.php?p=24%3A6%3A2%3A119%3A350#nuke197
0 
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1 SI per abolire la legge che prevede il cosiddetto "legittimo 
impedimento", con il quale il Presidente del Consiglio e i Ministri, 
possono evitare di comparire nei Tribunali come imputati e quindi 
garantirsi di fatto l'impunità. Che la legge torni ad essere uguale 
per tutti. 
 
 
 

 
 
 
http://www.sireferendum2011.it/index.php?option=com_content&view=category&layout=
blog&id=36&Itemid=75 
 
 
 
 
4 SI per abrogare le leggi con cui i nostri 
governanti, hanno privatizzato l'acqua, deciso il ritorno 
al nucleare e introdotto la possibilità per sé di non farsi 
processare. 
 
Nelle prossime settimane saremo tutti chiamati  nelle 
piazze del nostro paese a ribadire le ragione dei nostri 4 
Sì ai Referendum.  
 
 
 
 
 
 

Il 12 e 13 giugno fai il tuo DOVERE, non far mancare il tuo voto. 
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IN QUESTO NUMERO 
 

• La Regione Piemonte in Provincia di Cuneo: news dal gruppo  
         consiliare del Pd 

• Al lavoro in Provincia: interrogazioni, mozioni e ordini del 
giorno presentati dal “Pd-Impegno Civico” 

• Trasporto pubblico locale: uno spiraglio 
 
 

 
 
 
 

                      
                                                                      Palazzo Lascaris 
 
 
 
TUTTOSCUOLA GIUDICA LA SCUOLA DEL PIEMONTE, NELLA PASSATA 
LEGISLATURA PRIMA DELLA CLASSE (06 maggio ’11) 
 
 

I nostri nuovi governanti leghisti ci stanno ogni giorno spiegando 
che meno male che sono arrivati loro perché è tutto da rifare, 
tutto inefficiente, tutto che necessita di essere ripensato per 
poter dare ai piemontesi sevizi di qualità. 
Per intanto le tanto sbandierate riforme allo stato dell’arte sono 
niente più che tagli di risorse, di servizi e di qualità in tutti 
settori, dalla scuola, all’assistenza, alla sanità ai trasporti. Poi  
gradualmente emergono valutazioni indipendenti e non 

attribuibili al centrosinistra, che dicono che i servizi nella  nostra comunità e nella nostra 
regione non solo erano buoni, ma addirittura tra i migliori del Paese dopo che l’analisi della 
sanità del 2009 aveva promosso il Piemonte. 
 
Al link i documenti:    
 
http://www.minotariccoinforma.it/ita/legginews.asp?id=1595 
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Ora anche sulla scuola una valutazione di Tuttoscuola su 96 parametri riferiti al 2008 dice 
che il nostro è un ottimo sistema di qualità. 
 
http://www.buonenotizieonline.it/2011/05/06/il-piemonte-e-il-primo-della-classe-in-tutta-
italia/ 
 
http://www.tuttoscuola.com/public/uploads/000/RQ2011-lastampa-1-6-5-11_1.pdf 
 
Ci permettiamo sommessamente di suggerire a Cota e soci di non fare troppe rivoluzioni e 
soprattutto di non distruggere quello che hanno trovato; alla luce dei dati che stanno 
emergendo sarebbe un vero peccato!   
 
 
 
NEGATIVA E STRUMENTALE LA GESTIONE DEI RIFUGIATI SU LAMPEDUSA  
(06 maggio ’11) 

 
 
La maggioranza Lega-PDL in Provincia di Cuneo ha voluto 
esprimere al ministro Maroni solidarietà per come ha gestito 
la vicenda immigrati a Lampedusa. 
Abbiamo votato contro ribadendo con forza che, per come 
sono state gestite le cose, ci sia poco da festeggiare. 
 
 
 

 
Abbiamo posto una serie di considerazioni e di quesiti: 
 
 

• Il Ministro Maroni e altri membri del Governo avevano annunciato in televisione 
che, sulla base di valutazioni fatte a seguito dei moti di piazza del Nord Africa 
(Tunisia , Egitto, Libia, ….), quella che si stava profilando  all’orizzonte era una vera 
emergenza umanitaria e che ci si attendeva l’arrivo di 150-200.000 profughi da quei 
paesi. Ci chiediamo e crediamo se lo chiedano gli Italiani se questo era il quadro 
perché si è dovuto attendere che Lampedusa esplodesse per intervenire e con tanto 
di televisioni al seguito. Qualcuno ha pensato che quel patetico show del Premier 
con la bacchetta magica, con acquisto incorporato della casa via internet, non sia 
capitato per caso …………….. ad un Governo serio e responsabile avremmo chiesto 
di gestire diversamente quella emergenza che era ampiamente prevista e 
prevedibile ………..     

 
http://www.rai.it/dl/tg3/articoli/ContentItem-f7c6750e-033d-490b-8d7d-
6d8ed7c4568d.html 
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• Il governo ha reclamato l’intervento dell’Unione Europea e la  Commissaria Europea 

Malmstrom ha risposto di avere messo a disposizione oltre 150 milioni di euro negli 
ultimi tre anni di cui 80 nel solo ultimo anno e che l’Italia cominciasse a usare quelli 
…….. Forse sarebbe stato meglio cavalcare un po’ meno i problemi e magari 
prepararsi meglio a gestirli. Ad un governo responsabile noi chiediamo non di 
drammatizzarci i problemi, ma di gestirli con saggezza.   

 
      http://www.linkiesta.it/i-soldi-lampedusa-l-europa-ce-li-ha-gia-dati 

 
• Lasciamo poi perdere le figuracce - con la Francia: dalle minacce alle accuse agli 

abbracci e alle dichiarazioni pro Sarkozy; con la Libia stessa: dai baci ….alle 
minacce … ai bombardamenti ……….. dal “fora di bal” di un Ministro della 
Repubblica ……….ai permessi provvisori….. 
 

      http://www.migromigra.info/?p=3005#more-3005 
 

 
Crediamo che questo Governo su questa vicenda non meriti ne solidarietà ne applausi, ma 
solo il rammarico perché ancora una volta abbiamo messo in evidenza la insipienza e la 
meschinità di chi strumentalizza tutto a fini politici e di consenso e non si rende conto che 
ciò che sta accadendo è una rivoluzione epocale che va governata, sapendo gestire l’oggi 
e guardare al domani. 
 
Questo governo non ha fatto né l’uno ne l’altro!   
 
 
Per informazioni anche sulla Regione  
 
 
http://www.minotariccoinforma.it/ita/legginews.asp?id=1645 
 
http://www.minotariccoinforma.it/ita/legginews.asp?id=1644 
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                                                                          Palazzo della Provincia                                 
 
 
 
 
 
 
PIO GIVERSO IN CONSIGLIO PROVINCIALE  (02 maggio ’11) 

 
 
Lunedì 2 maggio 2011 in Consiglio Provinciale, dopo la presa 
d’atto delle dimissioni di Francesco Rocca, si è insediato Pio 
Giverso in quanto primo escluso della lista PD eletto nella 
Circoscrizione di Bra.  
Nell’augurare a Pio un Buon lavoro in Provincia forniamo un 
breve curriculum ed i suoi riferimenti. 
 
 

 
Pio Giverso - Braidese, Vicepresidente dell’Assemblea Provinciale del Pd, ha alle spalle 
un’esperienza trentennale in politica, con un passato nella Democrazia Cristiana fin dagli 
albori.  
Lunga esperienza amministrativa, in Consiglio Comunale a Bra, già Presidente della 
commissione edilizia, membro commissione urbanistica e co-fondatore del Comitato di 
frazione di San Michele. 
 
Riferimenti: 
cell. 338/8896311     indirizzo mail: piogiv@tiscali.it 
 
 
 
 
 
 
 
 

NEWS DAL GRUPPO CONSILIARE PD-IMPEGNO CIVICO 
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TRASPORTO PUBBLICO LOCALE: UNO SPIRAGLIO (10 maggio ’11)  

 
Apprendiamo in queste ore che è stata per ora rinviata la decisione sulla soppressione di 
alcune corse di trasporto pubblico locale nel cuneese, inizialmente prevista per il 15 
maggio, che erano conseguenza della scelta di tagliare i fondi per il trasporto della 
Regione. 
 
http://www.quotidianopiemontese.it/2011/05/10/trasporto-pubblico-locale-la-provincia-di-
cuneo-prende-tempo-sulla-soppressione-delle-corse/ 
  
 
 
 
 

Lo ha comunicato l’assessore provinciale ai Trasporti Roberto 
Russo, dopo una riunione in Provincia con i vertici del 
Consorzio Granda bus, rappresentanti delle aziende 
territoriali, esponenti sindacali e il dirigente provinciale del 
settore, Alessandro Risso. 
La notizia ci induce a pensare che quanto avevamo 
denunciato in termini di preoccupazione nei giorni scorsi  sia 
per quel che riguarda l’impatto  su alcuni territori sia perché 

colpiva in modo pesante alcuni comparti e per le ricadute occupazionali, era  
assolutamente fondato. Avevamo presentato una interpellanza in Provincia, con primo 
firmatario il Consigliere Patrizia Manassero, di cui si allega il link al sito: 
 
http://www.minotariccoinforma.it/ita/legginews.asp?id=1671 
 
Avevamo anche presentato una interrogazione in Regione per chiedere che alla luce delle 
nuove risorse dal nazionale i tagli fossero rivisti e il trasporto pubblico locale fondamentale 
soprattutto per alcuni territori e per  alcune  situazioni.              
 
http://www.minotariccoinforma.it/ita/legginews.asp?id=1672 
 
Continueremo a seguire la vicenda e ci auguriamo che alla fine il buon senso prevalga e 
che la regione moderi il suo istinto a tagliare come unica soluzione, peraltro rischiando 
sempre di colpire i settori, i territori e le categorie più deboli. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 9

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PROGETTI PILOTA PER LO SVILUPPO DI “PARTENARIATI PER LA 
CONOSCENZA” EAC/19/11. 
 
Il Progetto Pilota "partenariati per la conoscenza" ha lo scopo di 
finanziare i partenariati strutturati, portando insieme alle imprese con 
l'istruzione superiore e istituti di formazione per progettare e realizzare 

nuovi curricola, nuovi corsi, per  sviluppare nuove e innovative per facilitare il flusso di 
conoscenze tra istruzione superiore e società. 
 
Per maggiori informazioni visitare il link: 
 
http://www.minotariccoinforma.it/ita/legginews.asp?id=1667 
 
 
 
 
 
 
 

 
AZIONE PREPARATORIA NEL SETTORE DELLO SPORT- EAC/18/11 - 
(2011/C 131/09). 
Il presente invito a presentare proposte riguarda l'esecuzione 
dell'azione preparatoria nel settore dello sport in conformità della 
decisione della Commissione, che adotta il programma di lavoro 
annuale 2011 in materia di sovvenzioni e appalti per l'azione 
preparatoria nel settore dello sport e per eventi speciali annuali. 

Obiettivo principale dell'azione preparatoria nel settore dello sport è quello di preparare 
future azioni dell'UE in tale settore, in base alle priorità fissate nel Libro bianco 2007 sullo 
sport e la comunicazione 2011 «Sviluppare la dimensione europea dello sport». 
 
Per ulteriori informazioni e per scaricare il bando visitare il link: 
 
http://www.minotariccoinforma.it/ita/legginews.asp?id=1668 
 
 
 
 
 
 

                                                                

                                                                        LINK 
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Promozione trans-nazionale di prodotti turistici tematici 
dell'Unione europea come strumenti di sviluppo del turismo 
sostenibile. Cip (2007-2013). 
 

L’invito a presentare proposte mira a sostenere e promuovere 
itinerari di turismo transfrontaliero e transnazionale, percorsi 
fisici o virtuali, su particolare ambiti tematici (per esempio 

itinerari culturali, educativi, enogastronomici, storici, percorsi ciclabili, percorsi verdi, siti 
naturali protetti, salute e benessere, turismo sportivo, turismo religioso, agriturismo); 
contribuire alla promozione e allo sviluppo di un'offerta turistica sostenibile e responsabile; 
facilitare lo scambio trans-nazionale di informazioni e coordinamento di tali attività. 
 
Per ulteriori informazioni visitare il link: 
 
http://www.minotariccoinforma.it/ita/legginews.asp?id=1669 
 
 
 
 
 

 
Selezione e sensibilizzazione di destinazioni europee di 
eccellenza. (Progetto Eden). 
 
Un progetto che promuove modelli di sviluppo sostenibile 
nel settore turistico in tutta l'Unione europea, migliora la 
visibilità delle destinazioni europee emergenti, crea una 
piattaforma per lo scambio di buone pratiche in tutta 
l'Europa promuovendo il collegamento tra le destinazioni 
premiate. 

 
 
Per  ulteriori informazioni consultare il link: 
 
http://www.minotariccoinforma.it/ita/legginews.asp?id=1670 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Per maggiori informazioni, chiarimenti, 
suggerimenti, critiche: 

info@minotariccoinforma.it 

www.minotariccoinforma.it 


